

Paroisse Notre-Dame du Bas-Armagnac

ARX, BAUDIGNAN, BETBEZER, CREON, ESCALANS, ESTIGARDE, GABARRET, HERRE, LABASTIDE, LAGRANGE, LOSSE, LUBBON, MAUVEZIN, PARLEBOSCQ, RIMBEZ ET BAUDIETS, ST JULIEN, ST JUSTIN, VIELLE-SOUBIRAN.

Permanence Paroissiale : 06 71 20 95 02

Presbytère Abbé Lasserre : Tél/Fax : 05 58 44 66 40 – Tél/Répondeur : 09 65 40 30 23

Site Internet de la Paroisse Notre Dame du Bas-Armagnac : <http://ndba40.cef.fr>

3^{ème} Dimanche de Carême A Samedi 26 Mars 2011 : 18h messe à CREON Cette messe est bien célébrée à 18h.

Pendant cette messe, signation et entrée en catéchuménat des 4 enfants qui seront baptisés au cours de la veillée pascal : Johan(CM2) et sa sœur Jessica (CE2) de St Pé St Simon. Leur maman a vécu en Tunisie jusqu'à l'âge de 18 ans.... et de Parleboscq : Benjamin (CM1) et sa sœur Kataryna (6ans1/2)
Qu'une communauté fraternelle soit là pour les accueillir.

Attention ! dans la nuit du samedi 26 au dimanche 27, nous passons à l'heure d'été en avançant d'une heure nos horloges, réveils et montres.....

Dimanche 27 Mars 2011 10H30 messe à LABASTIDE

Toute messe est prière « avec et pour l'Eglise, avec et pour le monde ». Aujourd'hui et durant les jours prochains, nous prions pour tous les défunts et en particulier aux intentions qui nous sont confiées :

Père Bernard MARIE, Famille DARROUY-GASPAIS, Hervé CHOSSERIE, Geneviève RIVIERE, Joël DEYTS et les défunts de sa famille, Famille GOIX-LACOURTOISIE, Charlotte GARBAY

Désormais, la demande des intentions de messes pour le dimanche sera faite **8 jours avant** à Aline EXPERT (tél 05 58 44 68 60) pour le jeudi soir 19H dernier délai.

Mercredi à 17h messe à la maison de retraite de LABASTIDE D'ARMAGNAC
Vendredi à 17h messe à la maison de retraite de GABARRET

Avis et rendez-vous

► Le savions-nous ? Il était donc de notre Pays Albret-Armagnac le curé de GAUBE (commune de Perquie) qui a été guillotiné le 1^{er} sous les yeux de Sœur Marguerite RUTAN qui sera béatifiée le 19 juin dans les arènes de Dax.

Ceci explique que **mardi prochain 22 mars à 18h30 au Centre Paroissial de Villeneuve de Marsan**, le Père Alfred BRETTEZ fera une conférence sur cet événement, une manière de nous ouvrir à la grande fête diocésaine qui se prépare (Pour nous un car partira de Gabarret, et un autre de Villeneuve).

Nous sommes tous invités à cette conférence à Villeneuve de Marsan, faisons du covoiturage.

Les membres du Conseil Pastoral pourront être de retour pour leur réunion à 20h30.

► Ce même jour donc **mardi 22 mars, à 20h30**, à la Maison St Louis , réunion du Conseil Paroissial qui abordera plusieurs sujets. Echos dans la prochaine feuille paroissiale.

► Une sortie des 6è et 5è des trois Paroisses du Pays Albret-Armagnac est prévue le **7 mai chez les Dominicaines de Dax de 10h à 17h.**

Départ en car : à 8h30 à Roquefort (devant le collège G.Sand) ou à 8h45 à Villeneuve de Marsan (aux arènes).

Retour : départ du car à 17h de Dax – arrivée vers 18h15 à Villeneuve de Marsan et vers 18h30 à Roquefort (parking du collège)

Apporter :- son pique-nique, de quoi écrire (stylo+carnet)

- l'autorisation parentale complétée et signée

- le chèque pour le règlement du car (à l'ordre de la Paroisse).

Les parents, les copains qui souhaitent participer à cette sortie pour partager cette journée Temps Fort, sont les bienvenus.

Réponse à donner à Evelyne le 8 avril (05 58 44 92 13) ou au secrétariat paroissial de Roquefort au plus tard le 20 avril

(114 rue Croharé 40120 Roquefort tél/fax : 05 58 45 50 75)

► N'oublions pas la « soirée partage » organisée par le Secours Catholique le **1^{er} Avril à 19h** à la salle des fêtes de Labastide.

Un sursaut nous est demandé pour inviter à notre repas paroissial du 3 Avril. Si vous ne l'avez pas encore fait, inscrivez-vous vous-mêmes à la sortie de cette messe...

Le Samedi 2 Avril pas de messe mais seulement le dimanche 3 avril à 10h30 à Créon.

Repas paroissial « La poule au pot » le **dimanche 3 avril à 12h** à CREON d'ARMAGNAC

Inscriptions avant le 28 mars soit au n° 05 58 44 90 72, soit à la permanence soit auprès d'un délégué de relais

Tarif : **16€**/ adulte ; **7€** /enfant de moins de 12 ans, **25€** la poule à emporter.

Tirage de la Bourriche à l'issue du repas.

Dons

Vous pouvez apporter des dons en nature, des lots pour le tirage de la bourriche :

Poules, carottes, poireaux, endives, œufs, légumes, cornichons, maggi bœuf, riz, concentré de tomate, vermicelle, sucre, café....dites le nous au moment de votre inscription !

Bénévoles

Les bénévoles sont bienvenus et attendus la veille à 10h pour l'installation des tables et à partir de 14h pour la cuisine et le couvert....Dites le nous au moment de votre inscription !

Le Mercredi 28 Mars les inscriptions pour le repas seront closes.

Bonne Semaine

Catholiques concernés par les élections cantonales, allez voter, c'est un devoir de citoyen responsable.

Evangile

Six jours après l'annonce de la passion, les trois disciples les plus intimes voient le Christ transfiguré : Dieu lui-même vient les reconforter et manifeste la nature profonde de l'homme appelé à la vie de fils de Dieu.

Evangile selon saint Matthieu 17, 1-9

Jésus prend avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère, et il les emmène à l'écart, sur une haute montagne. Il fut transfiguré devant eux ; son visage devint brillant comme le soleil, et ses vêtements, blancs comme la lumière.

Voici que leur apparurent Moïse et Élie, qui s'entretenaient avec lui. Pierre alors prit la parole et dit à Jésus :

« Seigneur, il est heureux que nous soyons ici ! Si tu le veux, je vais dresser ici trois tentes, une pour toi, une pour Moïse et une pour Élie »
Il parlait encore, lorsqu'une nuée lumineuse les couvrit de son ombre ; et, de la nuée, une voix disait :

« Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis tout mon amour ; écoutez-le ! »

Entendant cela, les disciples tombèrent la face contre terre et furent saisis d'une grande frayeur. Jésus s'approcha, les toucha et leur dit :

« Relevez-vous et n'ayez pas peur ! »

Levant les yeux, ils ne virent plus que lui, Jésus seul.

En descendant de la montagne, Jésus leur donna cet ordre : « Ne parlez de cette vision à personne, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. »



Jésus les emmène à l'écart

Il semble que toute révélation déterminante ne se produise qu'à l'écart, lorsqu'on ne foule plus les sentiers battus, lorsque la conscience est libérée du poids des habitudes. Mais la parole libératrice peut aussi naître d'une recherche patiente, ou d'une rencontre lumineuse.

Son visage brillait comme le soleil

Cette « transfiguration », ce surgissement d'un visage nouveau, confirmait à Jésus sa dignité de Soleil du monde. Confirmation aussi pour Moïse et Elie. Mais ceux-là savaient. C'est bien pour les apôtres que Jésus se montre transfiguré. Et l'on comprend que le Christ ait voulu compenser d'avance le choc provoqué en eux par l'agonie du Jardin des Oliviers et par la mise au tombeau du Calvaire. Pour Jésus, c'est en effet une annonce de sa Résurrection.

Annnonce qui vaut aussi pour nous, sur ce que peut être un visage ressuscité.

Celui-ci est mon Fils bien-aimé

Le Père authentifie le Verbe fait chair. Et cette fois-ci, les témoins entendent cette voix souveraine, non sans « une grande frayeur » !

Ils ne virent plus que Jésus seul

Je cherche ton visage, Seigneur, pas seulement celui du Fils de l'Homme, mais celui du Fils de Dieu, le bien-aimé du Père.

Psaume 32

Oui, elle est droite , la parole du Seigneur ;
Tout ce qu'il fait est digne de foi.
Il aime le bon droit et la justice.
La terre est remplie de son amour.

Le Seigneur veille sur ceux qui le respectent,
Sur ceux qui espèrent son amour,
Pour les préserver de la mort,
Les garder en vie aux jours de famine.

Notre âme attend le Seigneur :
Il nous donne la vie ; il est notre aide
Et notre protection.
Que ton amour, Seigneur, soit sur nous,
Comme notre espoir est en toi !